

## EDITORIAL

*El presente número de la Revista de la Sociedad Colombiana de Endocrinología sale con algo más de retraso que el usual. Múltiples razones han coincidido en esta desafortunada circunstancia; pero quizá la más importante ha sido el factor económico. Los altos costos de las materias primas y de la elaboración de una revista de la calidad que siempre ha mantenido la nuestra, han superado los cálculos más optimistas y han demorado la aparición de sus páginas. Esta vez, gracias a la generosa colaboración de la casa Boehringer Mannheim, podemos al fin ofrecer este modesto aporte y distribuirlo entre los colegas internistas y endocrinólogos sin costo alguno para ellos.*

*Los trabajos recopilados en este número hicieron parte de las ponencias científicas del V Congreso Bolivariano de Endocrinología, celebrado en Bogotá en agosto de 1975. Su contenido básicamente se concreta a enfoques de diversos aspectos de la Diabetes Mellitus, y es colaboración de autores tanto colombianos como de otros países de América Latina. Estamos seguros de que su mensaje científico se sumará al de la "Monografía sobre Diabetes", recientemente publicada por nuestra Sociedad, en beneficio de sus importantes lectores.*

*Esperamos contar con la decidida colaboración de los miembros de las Sociedades de Endocrinología de los países Bolivarianos, especialmente, con el fin de producir el próximo número de la Revista hacia fines del presente año. Desde ya los invitamos cordialmente a enviarnos para su publicación sus trabajos, comentarios, comunicaciones cortas o avances de investigaciones en proceso.*